
Вопросами  повышения
туристической
привлекательности  региона
займется  парламентская
рабочая группа

В  облдуме  создана  рабочая  группа  по  вопросам  развития
санаторно-курортного  кластера  на  озере  Эльтон  и
оздоровительного  отдыха  в  Волгоградской  области.

В ее состав вошли депутаты регионального парламента, главы
профильных  подразделений  исполнительной  власти  региона,
курирующих  вопросы  развития  туризма,  социальной  защиты
населения, здравоохранения, органов местного самоуправления,
руководители  санатория  «Эльтон»  и  природного  парка
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«Эльтонский».

Такой  представительный  состав  неслучаен.  Как  подчеркнул
руководитель  рабочей  группы,  председатель  комитета
Волгоградской  областной  Думы  по  образованию,  науке,  делам
молодежи,  физической  культуре,  спорту  и  туризму  Алексей
Волоцков,  повышение  туристической  привлекательности  озера
Эльтон  и  в  целом  Волгоградского  региона  требует  решения
вопросов,  касающихся  здравоохранения,  социальной  политики,
транспорта, инфраструктуры, бизнеса, культуры и т.д. «Рабочая
группа,  уверен,  привлечет  необходимых  профессионалов  и
экспертов  в  этих  сферах,  чтобы  оперативно  и  эффективно
выстроить  взаимодействие  всех  заинтересованных  сторон  для
выполнения поставленных задач. А учитывая привлекательность,
уникальность  и  медицинскую  значимость  этого  природного
объекта,  целесообразно  создание  современного  санаторно-
курортного кластера на озере Эльтон».

По  мнению  заместителя  председателя  Волгоградской  областной
Думы  Алексея  Логинова,  региональная  законодательная  база
готова  к  развитию  туристического  направления.  «В  рамках
созданной  рабочей  группы  вместе  с  исполнительной  властью
необходимо  продумать  все  направления,  чтобы  повысить
туристический  потенциал  как  озера  Эльтон,  так  и  всей
Волгоградской  области.  Чтобы  гостям  региона  было  у  нас
интересно  и  комфортно  отдыхать,  поправлять  свое  здоровье,
иметь возможность получить яркие впечатления от путешествия»,
— прокомментировал депутат.

Решению  о  необходимости  формирования  рабочей  группы  по
вопросам  развития  санаторно-курортного  кластера  на  озере
Эльтон  и  оздоровительного  отдыха  в  Волгоградской  области
предшествовало  детальное  знакомство  с  возможностями  данной
территории.  На  прошлой  неделе  законодатели  совместно  с
коллегами из Облтуризма побывали в Палласовском районе. Сам
санаторно-курортный комплекс «Эльтон» имеет достойный уровень
сервиса, благоустройства, современную лечебную базу. Развитие
здравницы продолжается. По словам ее руководителя до конца
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2020 года планируется завершить реконструкцию корпуса на 32
номера. Они будут предназначены для размещения родителей с
детьми и маломобильных групп населения. Вместе с тем, осмотр
природного парка и поселка показал, что территория Приэльтонья
нуждается  в  комплексном  развитии:  здесь  необходимо  создать
современную  инфраструктуру  (объекты  показа,  размещения,
общественного питания, места для отдыха и развлечений).

Один из ключевых моментов — повысить транспортную доступность
объектов Приэльтонья. Добраться до курортной зоны можно только
на  автомобиле.  В  настоящее  время  продолжается  капитальный
ремонт магистрали, ведущей к Эльтону, но назрела необходимость
организации  железнодорожного  сообщения.  Соответствующие
перспективы  власти  региона  неоднократно  обсуждали  с
руководством РЖД. По словам заместителя генерального директора
по развитию АО «Волгоградтранспригород» Антонины Маркиной, на
территории  Волгоградской  и  Астраханской  областей
рассматривается возможность назначения пригородных поездов –
комфортабельных  рельсовых  автобусов  по  маршруту  Волгоград-
Эльтон.  При  этом  требует  решения  ряд  организационно-
технических  вопросов,  в  том  числе,  касающихся  необходимой
загрузки  маршрута,  его  частичного  субсидирования,  чтобы
обеспечить ценовую привлекательность путешествия для туристов.

Напомним, сделать въездной туризм точкой роста региональной
экономики – такую задачу ставит губернатор Андрей Бочаров.
Поддержка развития внутреннего туризма обозначена в качестве
приоритета и на государственном уровне, особенно сегодня в
свете ограничения выездов россиян за рубеж из-за пандемии.
Волгоградская  область  имеет  богатое  историческое  наследие,
разнообразие  природных  ресурсов,  многонациональную  и
самобытную культуру. Важным фактором является и наличие всех
видов  транспорта:  авиационного,  железнодорожного,
автомобильного, речного. В последние годы, особенно в период
подготовки к ЧМ-2018, сделано очень много в части модернизации
инфраструктуры:  кардинально  преобразились  волгоградский
аэропорт и железнодорожный вокзал, многие федеральные трассы и



автомобильные  дороги  внутри  города-героя,  осуществляется
масштабная реконструкция Центральной набережной Волгограда.

«Волгоградская  область  получила  очень  хороший  международный
опыт приема гостей, — отметил депутат Волгоградской областной
Думы Алексей Буров. – В рамках проведения матчей Чемпионата
мира по футболу 2018 года к нам приезжали туристы и болельщики
со всего мира. Традиции, которые закладывались в этот период,
нужно  продолжать.  Сегодня  важно  не  только  эффективно
использовать наследие мундиаля, но и развивать имеющийся в
регионе богатый туристический потенциал».

Состав рабочей группы по вопросам развития санаторно-
курортного кластера на озере Эльтон и оздоровительного отдыха

в Волгоградской области

Председатель —

Волоцков Алексей Анатольевич —
председатель комитета Волгоградской
областной Думы по образованию, науке,
делам молодежи, физической культуре,

спорту и туризму

Члены рабочей группы

Булгаков Сергей
Викторович

-первый заместитель председателя
Волгоградской областной Думы

Рыгин Алексей
Викторович

-заместитель председателя комитета
Волгоградской областной Думы по

образованию, науке, делам молодежи,
физической культуре, спорту и туризму

Бухтина Татьяна
Петровна

-председатель комитета Волгоградской
областной Думы по культуре, делам

национальностей и казачества, вопросам
общественных объединений, религиозных
организаций и информационной политики



Коротков Борис
Борисович

-председатель комитета Волгоградской
областной Думы по труду, социальной
политике, вопросам семьи и делам

ветеранов

Семенова Наталья
Валерьевна

-председатель комитета Волгоградской
областной Думы по охране здоровья

Заботина Лилия
Юрьевна

-председатель комитета социальной защиты
населения Волгоградской области

Матова Светлана
Викторовна

-председатель комитета по развитию
туризма Волгоградской области

Себелев Анатолий
Иванович

-председатель комитета здравоохранения
Волгоградской области

Толмачев Вячеслав
Владимирович

-глава Палласовского муниципального
района

Колесников Григорий
Васильевич

-генеральный директор санатория «Эльтон»

Айткулова Светлана
Евгеньевна

-директор ГБУ ВО «ПП «Эльтонский»

Источник фото: Комитет природных ресурсов, лесного хозяйства и
экологии Волгоградской области


